

[EDUCACIÓN](#) | Convenio con Secot

Empresarios seniors asesorarán a los jóvenes emprendedores de la Cervantes

- Profesionales cualificados con larga experiencia ayudarán a los estudiantes
- El objetivo es fomentar el espíritu creador de las nuevas generaciones

Europa Press | Valladolid **martes 22/02/2011 13:40 horas**

La Universidad Europea Miguel de Cervantes (UEMC) de Valladolid y la Asociación de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) han firmado este martes un convenio de colaboración mediante el cual **profesionales cualificados con una larga experiencia en gestión empresarial asesorarán a jóvenes** emprendedores de la UEMC.

El acuerdo ha sido rubricado por el rector de la UEMC, Martín J. Fernández Antolín, y el presidente de Secot Valladolid, Tomás Fernández de Larrinoa.

El rector de la UEMC destacó la importancia de colaborar con este colectivo para fomentar el espíritu emprendedor gracias a su experiencia en carreras como Administración y Dirección de Empresas (ADE) y **apoyen la ilusión "con un poco de cabeza"**, ya que considera que los estudiantes tienen muchas "agallas" para emprender.

Fernández Antolín añadió que **la idea es que Secot se integre en un montón de actividades** tanto regladas como no regladas y pueda llegar a la UEMC de una manera "más o menos permanente" a los estudiantes y profesores a la hora de vincular asignaturas, acciones y el emprendimiento.

A través de este convenio, los estudiantes de la UEMC más emprendedores que estén interesados en crear su propia empresa **obtendrán el asesoramiento necesario para desarrollar el proyecto** gracias a la ayuda proporcionada por empresarios Senior, muchos de ellos ex directivos, con una amplia experiencia acumulada durante su carrera profesional.

Los empresarios seniors **asesorarán de forma confidencial a los alumnos**, analizando, ofreciendo su diagnóstico y proponiendo acciones para el desarrollo empresarial, dando respuesta a las preguntas qué hacer, cuándo, cómo y a dónde dirigirse.

